

Coronavirus: seis proyectos mendocinos fueron seleccionados en programa de ciencia y tecnología



El Gobierno de Mendoza, junto a todo el ecosistema de Ciencia y Tecnología, que incluye el Conicet, las universidades públicas y privadas de la provincia, el INTI, el INTA y algunos municipios, trabajaron de forma conjunta para desarrollar 28 proyectos que fueron presentados ante el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de Nación. De este número, seis fueron seleccionados.

Los seis proyectos seleccionados compitieron entre 541 propuestas presentadas por instituciones de ciencia y tecnología radicadas en todas las provincias del país y recibirán un financiamiento total de \$ 4.877.500.

El proceso de evaluación estuvo a cargo de la Subsecretaría de la Federalización de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación y de la Subsecretaría de Coordinación Institucional del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de Nación, que involucró a 42 científicos y científicas de diferentes especialidades radicados en distintos puntos del país.

“Con orgullo, puedo decir que esta pandemia permitió aflorar ideas de emprendedores mendocinos que, puestas en funcionamiento, atenuaron el impacto económico de la crisis, claros ejemplos son las plataformas de ventas digitales Origen Mendoza y Compra Futura. Por su parte, la mesa de Economía del Conocimiento no cesó nunca de sesionar e impulsó la presentación de los seis proyectos seleccionados. Hubo un gran movimiento de todo el universo tecnológico mendocino durante este tiempo”, resaltó el subsecretario de Industria y Comercio, Alejandro Zlotolow.

Federico Morábito, director de Desarrollo Económico e Innovación, explicó: “Después de un arduo trabajo, logramos presentar los proyectos que desarrollaron diversas aristas ante la presencia de la pandemia. Algunos de los aspectos trabajados fueron la creación de sistemas de información, análisis de datos, evaluación del impacto social y económico en los territorios, diseño y desarrollo de elementos de protección personal, entre muchísimos otros”.

Los proyectos

Fortalecimiento de cadenas cortas de comercialización del Valle de Uco. Aportes para la soberanía y seguridad alimentaria local. Financiamiento: \$ 399.000.

Diseño de metodología e implementación de sistema de trazabilidad y protocolos en el marco de la pandemia para bolsones de verduras distribuidos en Mendoza por productores de la agricultura familiar. Financiamiento: \$ 594.000.

Uso de mapas inteligentes para el estudio de propagación del coronavirus en el municipio de Guaymallén. Financiamiento: \$ 884.500.

Presencia y seguimiento de SARS-CoV-2 en aguas residuales de la provincia de Mendoza. Financiamiento: \$ 1.000.000.

Aislamiento social, preventivo y obligatorio para los sectores populares en situación de hacinamiento y precariedad habitacional. Financiamiento: \$ 1.000.000.

Uso de plasma de convalecientes para el tratamiento de pacientes con COVID-19
Financiamiento: \$ 1.000.000.